

UN TEMPS FORT EN EXTERIEUR POUR FETER NOËL



A 10 h 30, vendredi 18 décembre, les 9 classes sont réunies sur la cour en respectant les distances entre les groupes.



Ensemble, nous chantons «Sa maman l'appelait Jésus».



Nous découvrons les panneaux d'étoiles réalisées par chaque classe.



Puis, tout le monde a les yeux rivés sur la fenêtre du grenier de l'école. Le Père Noël est bien là avec des cadeaux pour chacune des classes. Pas d'ascenseur mais un Père Noël musclé qui fait glisser les paquets à l'aide d'un panier



Mais au fait, comment savait-il que l'on allait travailler sur les contes ?



Le Père nous a apporté :

- le puzzle des 3 petits cochons
- le puzzle du petit Chaperon Rouge
- un dragon en bois avec les lettres de l'alphabet
- un jeu d'adresse avec un nid d'abeilles
- des images séquentielles pour s'habiller

Nous lui avons chanté « Petit Papa Noël »